

codia

## Mit d.3 auf der DMS EXPO

**[11.10.2010] Auf der Fachmesse DMS EXPO stellt die Firma codia auf Basis der Dokumenten-Management-Lösung d.3 unter anderem Konzepte für ein Fall-Management im Sinne der EU-Dienstleistungsrichtlinie vor.**

Lösungen für Posteingang, elektronische Aktenführung und digitale Rechnungsverarbeitung sowie deren Integration in Fachverfahren zeigt das Unternehmen codia auf der DMS EXPO (26. bis 28. Oktober 2010, Stuttgart). Wie der Hersteller mitteilt, können sich die Besucher am Stand B51 in Halle 7 außerdem über verschiedene Konzepte für ein Fall-Management im Sinne der EU-Dienstleistungsrichtlinie informieren. codia-Geschäftsführer Laurenz Stecking: „Hierfür ist Enterprise-Content-Management-Technologie das geeignetste Werkzeug. Denn für die Auskunftserteilung und Auftragsbearbeitung benötigen die Einheitlichen Ansprechpartner in den Kommunen passende Software für die Verfahrensabwicklung und schnellen Zugriff auf Dokumente.“ Basis für alle Angebote ist das Archiv- und Dokumenten-Management-System d.3 der Firma d.velop.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DMS EXPO 2010, codia, d.velop, Dokumenten-Management